
Le      PRESENT      en      «     Be + Ving     »  

Il sert à décrire une action qui se déroule sous vos yeux, au moment     où     vous   

parlez. Vous êtes témoin.

C’est donc l’auxiliaire « be » que l’on conjugue. Le verbe porte uniquement la forme en ING 

à la fin.

A     la     forme     affirmative:  

To sing

I am  singing

You are  singing

He / she / it is  singing

We are  singing

You are  singing

They are  singing

A     la     forme     interrogative:  

Are  you singing ?

Auxiliaire be + sujet + Verbe en ING (Ving)

A     la     forme     négative:  

We are not singing.

Sujet + [auxiliaire+négation] + Verbe en ING

On utilise aussi le présent simple pour parler au futur:



Lorsque l'on est  tellement  sûr  que l'on va faire quelquechose,  on actualise l'action en la 

passant au présent simple. On fait comme si on était déjà en train de la faire.   I am visiting 

(présent) Jenny tomorrow (futur).
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